



Biografie von Stephan Winkelmann

Stephan Winkelmann wurde am 18. Oktober 1964 in Berlin geboren und wuchs in Rom auf. Er studierte Politikwissenschaften in Rom und schloss sein Studium in München ab. 1991 startete er seine berufliche Laufbahn bei einem deutschen Finanzdienstleister, um schließlich in die Automobilbranche einzusteigen: zuerst bei Mercedes-Benz, anschließend von 1994 bis Ende 2004 bei Fiat Auto und schließlich als CEO von Fiat Auto Österreich, Schweiz und Deutschland. Von 2005 bis 2016 war Winkelmann Vorsitzender der Automobili Lamborghini S.p.A. Im März 2016 wurde er zum CEO der Quattro GmbH (heute Audi Sport GmbH) ernannt und wechselte anschließend Anfang 2018 als Vorsitzender zur Bugatti Automobiles S.A.S.

Am 1. Dezember 2020 kehrte Winkelmann als Nachfolger von Stefano Domenicali als Präsident und CEO zu Lamborghini zurück. Noch bis Oktober 2021 war er ebenfalls Präsident von Bugatti.

März, 2022